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三枝 丈次 クラブ会報・広報・記録委員長

菊地　敬子　親睦委員長

坂口　嘉久　増強・職業分類委員長

松下　和雄　出席・唱歌委員長

廣瀬　明正　会員選考委員長 都倉　達殊　ロータリー情報委員長

村上　則宏　プログラム委員長

今日は、「ロータリー入門書」等で著名なR1355地区パストガバナー前原勝
樹氏がまとめられた「ロータリー職業奉仕事例集」の中から、‘‘職業奉仕論”に
ついてご紹介したいと存じます。ちなみに、昨年度、都倉前会長も、その入門
書についてご紹介されていました。今回は、“職業奉仕論”ということで。
職業奉仕は、ロータリーの特色であり、金看板であるとさえいわれておりま

す。それはロータリーの進化の途上、最初に掲げられたものが職業奉仕であり、
それから社会奉仕に展開し、国際奉仕に昇華したという歴史的な事実。したがって他の奉仕団体に
はない分野であることから、ロータリーを特色づけるものとなっております。その上、ロータリー
の奉仕は個人個人がするものとの建前から、誰でも、いつでもできる奉仕として職業奉仕が挙げら
れております。これが金看板たる所以であります。
しかし現実はどうでしょうか。
一口に職業奉仕はムズかしい、判らないといわれています。
職業奉仕をムズかしいものにしているのは、理屈が多過ぎるからだと思います。職業の天職論、

各自各様の人生哲学などが職業奉仕論として講ぜられております。なるほどこれらには人の心を打
つものがありますが、いわば精神訓話の総論ばかりで各論がありません。行動派の多いロータリア
ンにとっては結局、職業奉仕はムズかしいと敬遠されることになります。
社会学や経済学が職業をどう定義するか知りませんが、常識的には「生活のために収入を得る行為」

と解すべきでしょう。従って無料やそれに近い低額の報酬でやることは職業とはいえません。医師
が適正な報酬を得て患者に善意を尽くすのが職業であり、職業奉仕でありましょう。が、その善意
をひろげて無料で地域の血圧測定や健康診断を行うのは、職業奉仕でなく社会奉仕であります。詳
しくいえば、職業に関連した社会奉仕、あるいは、「職能」を活用した奉仕活動というべきであります。
タクシー運転手が客の求めに応じて、住所を頼りに行先を尋ねまわって、遂に目的地に客を届け

たとする、これは職業奉仕であります。ところが、その運転手が車庫へ帰る途中、重荷を背負った
老婆を見つけ、どうせ帰り車だからと、その老婆を無料で目的地まで乗せてあげた。こうするとこ
れは社会奉仕となります。なぜなら運転手は車を運転するのが職業ではなく、客を乗せて目的地に
届け、料金をもらうのが職業だからであります。
また、ある鉄骨会社の社長さんが、社員の福利厚生の一部とし、立派な体育館を建てたとする。

これは社員対策として、職業奉仕に属するでしょう。しかし、この体育館を市民
一般に開放して地域の保健向上に役立てた、とするとこれは社会奉仕であります。
勿論ロータリアンは職業奉仕、社会奉仕などと一々区別する必要などなく、一

途に奉仕に励まれればよいことです。
想うに職業奉仕は日常の職業生活の内にあるものであって、いわば「商売繁昌

の秘訣」といったものがこれに当るのではないでしょうか。職業奉仕なくては事
業の成功はおぼつかなく、事業の成功なくしてはロータリアンにはなれますまい。
ということで、次週以降はもっと具体的に、職業奉仕事例をご紹介していきた

いと思います。　



会　長　　大　橋　卓　司
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幹　事　　青　柳　　　淳 クラブ会報・広報・記録委員長　　三　枝　丈　次

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

幹事報告　第４回（通算 1778 回）

１．地区より
　　⑴　７月号被害支援のご協力とお願い
　　⑵　昨年度のポリオプラスチャリティゴルフコンペ浄財を日本事務局経理室へ
　　　　送金しました。一年間の浄財額は、3,090,372 円でした。
　　⑶　11 月３・４日に開催予定の『ロータリーデ―ひょうご五国＋ワールドフェスタ』
　　　　の協賛及び出店の案内が届いております。

２．相生ＲＣより
　　週報が届いております。

３．姫路南ＲＣ、明石ＲＣ、明石西ＲＣより
　　例会変更のお知らせが届いております。以上回覧します。

◇  プログラム予定  ◇

大橋　卓司
本日のプログラムは、先週に引き続き各委員会の事業
説明となっています。担当委員長の皆様、よろしくお
願いいたします。

松下　和雄
大橋会長、西中さん、先週はありがとうございました。
地域に愛される店に頑張っていきます。

中谷　利幸
チョット嬉しいことがありました。

志方　正昭・櫻井　宣孝・青柳　　淳
吉川　　弘・増田　耕太郎・庄司　　武
砂川　仁史・田中　浩行・佐野　栄作
坂口　嘉久・伊藤　勝之
花をかざりましょう。

例会記録　2018.7.25（水）　通算 1895 回
ソ ン グ
出 席 報 告

「我等の生業」「四つのテスト」
　７月１１日　会員数４３名　欠席者 　５名　  出席率　87.50％ （修正による）

　（この内出席免除者　１０名） 
　７月２５日　会員数４３名　欠席者 　６名　  実出席者数　３９名

　（この内出席免除者　１０名）   　出席率　84.62％

8 月 1日（水） 増強・職業分類委員会担当例会 　ビーフカレー（100万ドルメニュー）
8 月 8日（水） 早朝例会【職業奉仕委員会】 　おにぎり
8 月 15 日（水） 休会（定款第８条第１節（c）による）
8 月 26 日（日） 納涼例会【親睦委員会】

中谷会員 エイジシュート おめでとうございます。 Congratulations!!


